

## ABSTRAK

**NOVITA SARI LUBIS.** Peranan Informasi Akuntansi Manajemen Dalam Pengambilan Keputusan Harga Jual Pada PT. Perkebunan Nusantara IV (Persero) Medan. Skripsi 2009.

Akuntansi manajemen adalah disiplin ilmu yang berkenaan dengan penggunaan informasi akuntansi oleh para manajer dan pihak-pihak internal lainnya untuk keperluan perencanaan dan pengambilan keputusan. Akuntansi manajemen memberikan kerangka acuan untuk mengidentifikasi dan menganalisa alternatif keputusan serta mengevaluasi keberhasilan manajemen dalam mencapai tujuan organisasi. Tatkala lingkup bisnis perusahaan semakin melebar maka kebutuhan akuntansi manajemenpun semakin diperlukan karena akan lebih banyak orang yang terlibat dalam proses pengambilan keputusan, terutama segala keputusan yang berkenaan dengan masa depan.

Akuntansi manajemen juga berperan dalam menyediakan informasi akuntansi manajemen bagi penyusunan perencanaan aktivitas yang memberikan informasi sebagai dasar untuk mengalokasi sumber daya kepada berbagai aktivitas yang direncanakan. Akuntansi manajemen sangat berperan penting dalam pengambilan keputusan, karena informasi akuntansi manajemen merupakan penghubung yang sistematis dalam menyajikan informasi yang berguna dan dapat dipercaya untuk membantu pimpinan sebelumnya.

Permasalahan yang diangkat dalam penelitian ini dapat dirumuskan sebagai berikut : " Apakah informasi akuntansi manajemen telah digunakan sebagai alat bantu dalam pengambilan keputusan harga jual di PT. Perkebunan Nusantara IV (Persero) Medan?". Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa metode yang digunakan PT. Perkebunan Nusantara IV (Persero) Medan dalam penentuan harga jual adalah dengan menggunakan metode normal. Dalam metode ini disebutkan bahwa seluruh biaya diperhitungkan dan ditambah dengan jumlah laba yang diinginkan.

Selain itu informasi atau data yang diterima oleh bagian keuangan dari setiap bagian dalam hal penganggaran, dilakukan pengawasan serta evaluasi khususnya di bagian akuntansi sehingga dalam penyajian laporan keuangan yang dibuat menunjukkan pertanggung jawaban atas aktivitas operasional manajer kepada Direksi.